

Une manipulation indigne

Les récentes accusations portées contre la Ville, visant à semer la confusion chez certains Ovillois, cachent une stratégie malsaine : celle d'une instrumentalisation politique flagrante, largement alimentée par une opposition revancharde après sa défaite en 2020. Face à son incapacité à accepter le choix démocratique des Ovillois, elle préfère la calomnie et la désinformation. Son amertume la pousse à chercher à diviser plutôt qu'à unir et à critiquer plutôt qu'à bâtir.

Nous dénonçons fermement cette manœuvre malhonnête visant à décrédibiliser le travail de notre équipe. La gestion de Houilles est rigoureuse et tournée vers l'intérêt général. Nous réaffirmons notre soutien total aux élus attaqués, qui travaillent sans relâche pour améliorer le quotidien des Ovillois.

Quant à Monsieur le Maire, cible de menaces de mort intolérables, nous lui témoignons toute notre solidarité. La politique – aussi disputée soit-elle – ne doit jamais franchir les limites de l'intimidation et de la violence. Ces agissements constituent une atteinte grave à la démocratie et aux valeurs républicaines.

Enfin, nous pensons aussi aux agents de notre ville, dont l'engagement n'est depuis longtemps plus à prouver, et qui se retrouvent injustement instrumentalisés.

Il est regrettable que certains élus de l'opposition préfèrent s'acharner dans des querelles stériles plutôt que de contribuer au développement de notre ville. Leur amertume semble être la seule boussole d'une opposition sans esprit constructif et cela au détriment de l'intérêt des Ovillois.

La majorité municipale